
みなさん、こんにちは！ 

韓国から来た研修生ハン・ヒョングンです。 

いつの間にか今年も残すところ２ヶ月あまりとなりました。当初

は掛川に来るというワクワク感もあり、時間がゆっくりと流れてい

く感じでしたが、実際に来てからというもの、まさに「光陰矢のご

とし」です。 

 

しかし、今年の夏は暑かったですよね！掛川も暑かったですが、

家族を残してきた韓国でも４０度を超える暑さ、とにかくこれまで

にない暑さで、多くの人が苦労しました。 

ところが、今や「そんなこともあったっけ？」と言わんばかり

に、先月韓国では初雪が観測されました。朝の気温も氷点下まで冷

え込み、冬を迎える準備が進んでいます。 

 

あっ！そうだ！掛川にはほとんど雪が降らないと聞きました。で

すから、雪が降ったときは特に子どもがお祭り騒ぎとのことです

が、そうなんですか？韓国では雪が降って喜ぶ人なんてほとんどい

ないんですよ…朝の通勤路は凍るし、交通事故は起きるし、車は亀

のように渋滞するし、そのせいで遅刻して上司にくどくど言われる

し… 

そう、韓国には、自分の家の前の雪かきは自分でしろという法律

があるんですよ！もしサボってそのせいで事故でも起きようものな

ら罰金が科され、訴訟により損害賠償を請求されることもありま



す。 

一晩積もった雪を朝早くからどけるのは本当に大変なんです。な

のに雪かきをしたと思ったらまた雪が降ってきて…そりゃ嫌いにも

なるでしょうよ（笑） 

 

今年の冬は最強の寒波到来か、とも言われています。もしかした

ら掛川にも雪が降るのかな、なんて考えたりもします。でも掛川で

の降雪を私が期待してしまってもよいのでしょうか…？さっき言っ

たように雪には嫌な記憶も多いですから…ま、「きれいな雪景色」

くらいになればいいかな、って考えておきますね！ 


